

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 3
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden-Bierstadt
am 12.10.2005

Anbindung Gebiet Goldackerweg, Wallauer Str. an das ESWE-Busliniennetz
(CDU)

Antrag CDU-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die ESWE-Verkehrsbetriebe prüfen zu lassen, ob aufgrund der drastisch angestiegenen Öl- und Benzinpreise und der dadurch zu erwartenden höheren Nachfrage des ÖPNV der Bereich Wallauer Straße/Goldackerweg an das ESWE-Busliniennetz angebunden werden kann. Sollten zunächst wirtschaftliche Gründe dagegen sprechen, bitten wir zu veranlassen, dass ein einjähriger Probetrieb durchgeführt wird.

Dieser Bereich ist gegenüber den anderen Teilen Bierstadts, was das ESWE-Busliniennetz angeht, im übrigen deutlich benachteiligt.

Beschluss Nr. 0039

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez I z.w.V.
ESWE-Verkehr

Göttler
Ortsvorsteher